

El Gobierno de María José Martínez sigue mostrando una alarmante falta de gestión y un inmovilismo absoluto en el servicio de atención al ciudadano

SOCIALISTAS DE ARANJUEZ

El Gobierno municipal cambia la fecha del Día de la Bicicleta y lo limita a mil participantes, mostrando una absoluta indiferencia por la movilidad sostenible

opinión

editorial

La bandera, el escudo o el himno son las tres principales características de la simbología de un país, y es evidente que en España la derecha extrema y la extrema derecha hace tiempo que no lo entienden así, hace tiempo que entienden que forman parte de su simbología, y como tal intentan arrojarlas contra cualquier ideología política que no secunde sus dogmas. Este argumento se basa, principalmente, en el uso que partidos como el Partido Popular o, básicamente, VOX hacen de estos símbolos, utilizándolos como algo propio en cualquier tipo de manifestación para protestar contra el Gobierno progresista. Tanto VOX como PP, y también Ciudadanos, tratan de hacer apología de una bandera y unos signos que, no olvidemos, pertenecen a todos los ciudadanos.

Históricamente, la derecha de este país trata de saciarse de patria, de bandera y de la propiedad de todo aquello que tenga que ver con España, y lo hacen con insistencia, con ahínco, sin desfallecer. La propia alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, antepone la adoración a la bandera de España pasando por encima de celebraciones como el Día de la Bicicleta, que promueve valores tan importantes y determinantes para un país como la convivencia, el respeto o la concienciación. "Que nadie eclipse la bandera, tenemos que hacer patria y escenificarlo con vehemencia". Podría ser, perfectamente, un lema de la extrema derecha y la derecha extrema, con cierto aroma a alcanfor que parece predominar en las vestimentas de algunos de estos exponentes.

Porque la patria es otra cosa, la patria es el respeto, la solidaridad, los valores, ejes fundamentales de una sociedad cívica que debe construir

Patriotismo de hojalata

su futuro cumpliendo sus obligaciones y tendiendo la mano al que lo necesita, algo que no suelen pregonar ni PP, ni Ciudadanos ni, sobre todo, VOX. Y si no, que se lo pregunten a los refugiados que huyen de conflictos en sus países a los que la derecha de Aranjuez nunca ha abierto las puertas, a pesar de que esta ciudad es Ciudad Refugio.

"Sólo puede haber amor a la patria donde el pueblo es artífice de sus leyes y de su política". Son palabras de Juan Pablo Forner, dibujante español del siglo XVIII, a las que habría que añadir, sin tapujos, que ese amor a la patria también se demuestra haciendo frente al pago de impuestos, a no deteriorar las arcas públicas y a garantizar el sostenimiento de una ciudad y un país. Y ahí el PP no hace patria, es más, enarbola otra bandera, la de la corrupción y el fraude. No obstante ha sido el primer partido político en la historia de la democracia española en ser condenado como entidad jurídica en un caso de corrupción. Tampoco 'chiringuitos', como a ellos mismos les gusta denominar, como el de Abascal o, más recientemente, el de Toni Cantó ayudan a hacer patria, más bien deterioran esa misma democracia de la que también pretenden hacer bandera.

Y en ese impago de impuestos hay que detenerse en Aranjuez, con un claro caso en las filas de VOX, cuyo hoy concejal y antes cargo de confianza, Gómez Vico, atesoró una deuda con los ciudadanos de esta ciudad, llegando a decla-

rarse como fallido ante la imposibilidad de ser localizado para reclamarle sus obligaciones. Hoy, con el consentimiento de María José Martínez, seguimos sin saber si esa deuda está saldada o sigue a salvaguarda en algún cajón del Ayuntamiento. Todo esto, debe entender Martínez, se pasa izando la bandera.

La derecha trata de que cale el mensaje de que la izquierda quiere acabar con la unidad de España, intentan colocar un mensaje a la desesperada para regresar al poder, un poder que suele utilizar para debilitar los servicios públicos, algo que, lamentablemente, es fácil de constatar si observamos las políticas que lleva años emprendiendo el PP en Madrid, con sistemáticos recortes en Sanidad y Educación que en nada benefician a lo que debería entenderse como patria. Utilizar la bandera y la simbología de un país aprovechando una situación de crisis sanitaria como la que estamos viviendo no obedece más que a una política sin escrúpulos que podría definirse como vil ruin e infame.

Juan Gavasa, en el diario.es, afirma que "la bandera, más allá de la representación oficial del país, es un concepto abstracto y, por lo tanto, irracional. No cabe apelar a ordenamientos jurídicos cuando se trata de asimilar su representatividad a la idea siempre subjetiva e íntima de la patria. Por eso las banderas deberían ser un elemento aséptico de la identidad nacional para que nadie pudiera sentirse extraviado bajo su cobijo o, por el contrario, para que nadie tuviera la tentación de atribuirle unos determinados valores que forzarán una uniformidad excluyente". Que la derecha se aplique el cuento y deje de presumir de un patriotismo de hojalata.



El Gobierno municipal cambia la fecha del Día de la Bicicleta y lo limita a mil participantes, mostrando una absoluta indiferencia por la movilidad sostenible

Óscar Blanco: "por lo que hemos podido saber, el Día de la Bicicleta al que, por cierto, también le quieren cambiar el nombre, se celebrará el próximo 24 de octubre, con la salida desde La plaza de la Mariblanca y con finalización en la calle de la Reina, en la zona conocida como 'Ramoné', al entender el Gobierno municipal que allí se dispersarán más rápido los participantes que, por cierto, este año tendrán una limitación de mil".

La alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, y el concejal de Deportes, Diego López de las Hazas, han decidido poner fin al tradicional Día de la Bicicleta tal y como venía desarrollándose durante años y que se ha celebrado en Aranjuez, históricamente, el día 12 de octubre. El concejal Socialista Óscar Blanco ha expresado que "es una falta de respeto hacia una iniciativa muy consolidada en Aranjuez, una celebración a la que, año tras año, han acudido miles de vecinos y a la que el Gobierno municipal no le está prestando ni la más mínima atención ni le está otorgando ninguna importancia".

El concejal Socialista ha señalado que "por lo que hemos podido saber, el Día de la Bicicleta, al que, por cierto, también le quieren cambiar el nombre, se celebrará el próximo 24 de octubre, con la salida desde La plaza de la Mariblanca y con finalización en la calle de la Reina, en la zona conocida como 'Ramoné', al entender el Gobierno municipal que allí se dispersarán más rápido los participantes que, este año, tendrán una limitación de mil".

Blanco no entiende esta limitación, "sobre todo porque en la Comunidad de Madrid se vienen

celebrando grandes eventos deportivos en las últimas semanas con una alta participación ciudadana y, además, ya hemos podido comprobar que se han levantado las restricciones en espacios como estadios de fútbol o pabellones polideportivos en los que ya se permite la asistencia, prácticamente, del 100% del aforo, por lo que no entendemos que para celebrar el Día de la Bici en Aranjuez, al aire libre, se limite la participación a un máximo de mil personas que deberán inscribirse en la aplicación de cita previa, como tampoco entendemos que no vaya a haber ni premios, ni concursos, ni la participación que se desarrollaba desde los centros escolares con el objetivo de concienciar sobre la movilidad sostenible, con la elaboración de un lema que era una de las principales características de esta celebración en las últimas ediciones y que potenciaba la participación de los alumnos y alumnas".

Para Blanco "es una muestra más de lo poco que le interesa la Movilidad Sostenible a la derecha de Aranjuez que, como ya ha demostrado recientemente, ha rechazado incluso el proyecto que les ha presentado la Asociación 'PaPedalear' para el desarrollo de

una Red Ciclista que se iba a financiar con los fondos europeos". El concejal Socialista ha lamentado que "a la alcaldesa de Aranjuez solo le interese escenificar el Día de la Bandera, única razón que ha esgrimido para alterar una celebración que es muy importante para la sostenibilidad y que los ciudadanos de Aranjuez ya tenían muy interiorizada, un día de convivencia al que han acudido siempre familias enteras y que es fundamental para la concienciación. Ya sucedió algo similar en 2019, año en el que también cambiaron la fecha sin promoción alguna, lo que demuestra que no tienen ninguna intención de potenciar esta celebración, sino todo lo contrario, acabar con ella".

Por otra parte, Blanco ha adelantado que "sin ninguna duda, en el momento que regresemos al Gobierno municipal, el Día de la Bicicleta se volverá a celebrar como manda la tradición, mejorando, si es posible, la participación y tratando de poner en práctica más medidas que ayuden a potenciar la movilidad sostenible, que es uno de los objetivos del Partido Socialista, desde donde entendemos que es fundamental para el desarrollo de nuestra ciudad".

El Gobierno de María José Martínez sigue mostrando una alarmante falta de gestión y un inmovilismo absoluto en el servicio de atención al ciudadano

Oscar Blanco: “la demora y la falta de organización dificulta mucho las gestiones, porque no es un servicio eficiente y no refleja el compromiso de administración electrónica y de atención por parte del Gobierno municipal, que sigue sin mostrar la más mínima preocupación, ni por parte de la alcaldesa ni del delegado de Participación y Atención al Ciudadano, Miguel Gómez, para atender las demandas”.

La atención al ciudadano es uno de los servicios esenciales que debe prestar un Ayuntamiento, pero el Gobierno de María José Martínez sigue mostrando una incapacidad absoluta en la gestión al no estar atendiendo las necesidades de los vecinos con la efectividad necesaria. El pasado mes de junio el Partido Socialista ya denunció esta situación y, sin embargo, no solo no ha mejorado el servicio si no que, además, ha empeorado.

El concejal Socialista Oscar Blanco ha recordado que “ya presentamos al Pleno una propuesta en este sentido, en octubre del pasado año, y lejos de que el Gobierno municipal haya puesto solución, los problemas se siguen agravando, y hace unos meses ya manifestamos que entendíamos que con el levantamiento de ciertas restricciones los servicios de atención al ciudadano deberían haber mejorado ya que estaban siendo deficientes; hoy, cuando ya hemos conseguido que los niveles de contagios bajen sustancialmente y que estamos regresando a una normalidad más o menos plena no puede ser que la Oficina de Atención al Ciudadano siga sin funcionar, con demoras en las citas y con una evidente falta de recursos humanos que está dificultando cualquier gestión que quieran realizar los ciudadanos”. El concejal Socialista ha manifestado que “los vecinos de esta ciudad no puede esperar más y desde el grupo Socialista trataremos de poner en marcha alguna iniciativa más contundente para que el Gobierno tome las medidas que tenga que tomar”.

Para Blanco se trata de “un

problema de organización y de recursos, y los vecinos siguen teniendo que esperar semanas a que se les atienda, lo que dificulta mucho las gestiones, porque no es un servicio eficiente y no refleja el compromiso de administración electrónica y de atención por parte del Gobierno municipal, que sigue sin mostrar la más mínima preocupación, ni por parte de la alcaldesa ni del delegado de Participación y Atención al Ciudadano, Miguel Gómez, para atender esas demandas”.

El Gobierno de Partido Popular y Ciudadanos, con el consentimiento de Acipa y VOX, ha tratado de evitar el problema afirmando que hay otras administraciones que están a disposición de los vecinos, como Correos o Patrimonio Nacional, en las que pueden registrar la documentación, “pero lo que no explican es que en Patrimonio, por ejemplo, solo puedes registrar dos documentos en la misma cita y, además, también tienen problemas de demora, y si acuden a Correos supone que los vecinos tengan que hacer un desembolso innecesario cuando es el Gobierno municipal el que debe garantizar esa atención al ciudadano, y no lo está haciendo”. Blanco sostiene que “es lamentable que el Gobierno de Martínez envíe a los ciudadanos a gestionar documentación a otras

administraciones que no están preparadas, precisamente, para ello, y el Gobierno local lo sabe”.

El edil Socialista ha expresado que “es verdad que el Gobierno ha contratado un servicio de citas de manera externa, pero eso no te garantiza la atención, lo que te garantiza la atención a los vecinos es la contratación de personal, que a día de hoy tiene una situación muy precaria respecto al número de operarios o, en su defecto, buscar soluciones dentro de la plantilla municipal, pero lo que no se puede hacer es mandar a los vecinos a otras administraciones en las que tienen que gastar un dinero o que no les pueden prestar el servicio que necesitan, y mucho menos decirles que pueden registrar la documentación en otras localidades, es inaudito”.

Blanco ha insistido al Gobierno local para que “busque una solución, porque este inmovilismo está perjudicando a los propios trabajadores y a los ciudadanos, que no reciben la atención que necesitan para realizar sus gestiones, experimentando unos problemas que están provocando muchísimas dificultades en un servicio que es netamente municipal y para el que los ciudadanos ya pagan sus impuestos”.



El PSOE insta a la alcaldesa a que se ponga al frente de las reivindicaciones en los recursos del Hospital del Tajo, cuyas urgencias están saturadas

Eva Celdrán: “la situación es insostenible y está repercutiendo que las urgencias en Atención Primaria sigan cerradas, como hemos denunciado ya en numerosas ocasiones, porque esto provoca que se derive a muchos pacientes al hospital, que no cuenta con el personal suficiente”

La Sección Sindical de CSIT en el Hospital del Tajo ha denunciado la situación de riesgo para los pacientes que supone que la plantilla de Facultativos esté bajo mínimos. Según los datos que ofrecen, durante el fin de semana, para 230 enfermos, solo había 5 profesionales de Medicina Interna en el turno de mañana, 5 en el turno de tarde y 4 en el de noche, siendo ésta la línea habitual según denuncian los propios trabajadores. La concejala Socialista Eva Celdrán ha expresado que “demasiado están haciendo los profesionales sanitarios en el Hospital, realizando un trabajo encomiable para los medios con los que cuentan ante las necesidades y demanda existentes”. Celdrán sostiene que “la situación es insostenible y está repercutiendo que las urgencias en Atención Primaria sigan cerradas, como hemos denunciado ya en numerosas ocasiones, porque esto provoca que se derive a muchos pacientes al hospital, que no cuenta con el personal suficiente”.

Celdrán ha lamentado que “esta sea la tónica habitual en el Gobierno regional, que sigue practi-

cando su política de recortes, y más lamentable es la actitud del Gobierno que dirige María José Martínez, incapaz de reclamar los recursos necesarios a Díaz Ayuso, con el riesgo que supone para la vida de los pacientes; por eso instamos, una vez más, a Martínez que exija la apertura de las urgencias ambulatorias y que se ponga al frente de la defensa de los ciudadanos de Aranjuez”.

La concejala Socialista también ha puesto de manifiesto la falta de información sobre la situación. “Estamos hablando de demora en consultas y retrasos en intervenciones, pero el Gobierno de María José Martínez pretende escudarse en que no es competencia municipal, pero debe dejarse de buscar coartadas a su mala gestión y a la de su responsable de Salud, José González Granados, del que nada se sabe desde el inicio de la legislatura en materia de salud y con una pandemia, y reivindicar los medios materiales y humanos para Aranjuez, que tiene un grave problema para cubrir los puestos, principalmente, por la localización geográfica”.

Las denuncias de los representantes sindicales revelan que las Urgencias se encuentran colapsadas por pacientes con diferentes patologías debido a la escasez de personal médico y que más del 50% de la plantilla es personal eventual. “Además, no se ha renovado a médicos de refuerzo y desde el 1 de octubre el Hospital del Tajo cuenta con ocho facultativos menos, como han denunciado desde el CSIT”. Celdrán mantiene que “a pesar de lo grave de esta situación, y con la intención de Díaz Ayuso de privatizar la sanidad, entendemos que la Alcaldesa debe ponerse al frente de las reivindicaciones y decirle a la presidenta que no puede abandonar de esta manera a los ciudadanos de Aranjuez y mucho menos poner en riesgo sus vidas, y, sobre todo, exigir que se abran los SUAP, indispensables para que las urgencias hospitalarias no se vean sobrecargadas por situaciones que se pueden resolver en estos centros, para que, además, los ciudadanos puedan tener un servicio de mayor cercanía y calidad”.





Juan Lobato presentó su proyecto de partido en un encuentro abierto con los militantes de la Agrupación de Aranjuez

El candidato a las primarias del PSOE de Madrid, Juan Lobato, que se medirá al otro candidato socialista, Javier Ayala, presentó su proyecto de partido el pasado domingo a los militantes de la agrupación de Aranjuez. La Piragüera municipal fue el escenario elegido por el candidato, en un encuentro abierto con la militancia, para expresar las líneas que dibujará en su nuevo proyecto si es elegido, el próximo 23 de octubre, como Secretario General.

Lobato apeló a la unidad del partido y expresó su deseo de transformar al PSOE madrileño en un partido abierto tanto a militan-

tes y simpatizantes como a la ciudadanía que así lo desee. Para ello, el candidato, ex alcalde de Soto del Real y portavoz adjunto en la Asamblea de Madrid, definió su idea alrededor de encuentros sectoriales cada dos meses y territoriales cada tres, "donde cualquiera que así lo desee pueda expresar al diputado correspondiente los problemas e inquietudes que pueda tener".

El candidato también se detuvo en una parte muy importante para el futuro del PSOE madrileño: los jóvenes. "Tenemos que acercarnos a ellos, utilizando su lenguaje y en los canales de comunicación

que habitualmente utilizan, son el futuro de este partido y tenemos que ser capaces de llegar a ellos de manera clara".

Lobato expresó que "si queremos cumplir con la misión que nos encomendó Pablo Iglesias, cuando fundó el PSOE, ya va siendo hora de que ganemos elecciones en Madrid y transformemos esta sociedad injusta, como hicieron en los 80 y más tarde con Zapatero".

Respecto al otro candidato, Javier Ayala, Lobato expresó que se trata de "un referente dentro del partido y un candidato 10".





INCIDENCIA ACUMULADA

Municipio o Distrito: Aranjuez

Fecha Informe	13/10/2021
Casos confirmados de los últimos 14 días	6
Tasa de incidencia acumulada de casos de los últimos 14 días (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	9,94
Casos confirmados totales	8.077
Tasa de incidencia acumulada de casos totales	13.387,59

Zona básica de salud: Aranjuez

Fecha de informe	13/10/2021
Casos confirmados de los últimos 14 días	
Tasa de incidencia acumulada de casos de los últimos 14 días (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	2,24
Casos confirmados totales	5.720
Tasa de incidencia acumulada de casos totales	12.827,13

(1 de 3)



Zona básica de salud: Las Olivas

Fecha de informe	13/10/2021
Casos confirmados de los últimos 14 días	5
Tasa de incidencia acumulada de casos de los últimos 14 días (Casos confirmados por 100.000 habitantes)	31,77
Casos confirmados totales	2.357
Tasa de incidencia acumulada de casos totales	14.975,54

opinión

Día Internacional de las Niñas

Lorena Herrera
Concejala del PSOE
en Aranjuez

El 19 de diciembre de 2011, la Asamblea General de las Naciones Unidas declaró el 11 de octubre como el Día Internacional de la Niña, que se viene conmemorando cada 11 de octubre desde 2012.

Es un día de gran importancia para concienciar de la situaciones que viven mujeres y niñas alrededor del mundo, sobre todo en países en desarrollo. Es inconcebible que en el siglo XXI haya niñas que no tengan derechos, como tampoco es concebible (datos cogidos de UNICEF) que existan más de 200 millones de mujeres y niñas que han sufrido la mutilación genital femenina o que sufren violaciones diariamente. Además, alrededor de 650 millones de niñas han tenido que contraer matrimonio siendo menores de 18 años, obligadas.

Muchas mujeres y niñas no pueden acceder a la educación, o a la política, lo que conlleva que no tienen ningún tipo de representación, apenas tienen oportunidades económicas y luchan cada día por que se cumplan sus derechos.

Me gustaría aprovechar este día para reivindicar la importancia que tienen la niñez y la educación, necesitamos que los niños y niñas crezcan en ambientes sanos en los cuales conozcan sus derechos y, sobre todo, sepan que se les respeta, necesitan saber que tienen libertad para ser como quieran ser y que conozcan el respeto hacia los demás. Pero sobre todo, y más importante, que crezcan felices, porque los niños merecen ser felices y no vivir las situaciones que muchos padecen día tras día.

No me gustaría acabar sin volver a recordar lo valiosos que son los niños, aunque a veces parece que no importen, como sucede en Aranjuez; hace falta que puedan jugar y desarrollarse en lugares limpios y seguros, recordarles que días como el 11 de octubre existen para hacerles ver otras realidades. No podemos abandonar a los niños como se está haciendo con el pueblo.



cultura. teatro real carlos III

Las Guitarras de Los Ríos

Viernes 15 de octubre de 2021
20:30 horas
Localidades desde 15€

Las Guitarras de Los Ríos: Jerónimo Maya y Rycardo Moreno + artistas invitados en el Teatro Real Carlos III de Aranjuez. ESTRENO ABSOLUTO. Dos de los guitarristas con más tradición y vanguardia en su forma de tocar. Dos tocares para los que prima la transmisión. Alma y corazón para crear este espectáculo y continuar así con su infinita búsqueda.

SINOPSIS:

"Tú me tienes que buscar como el agua busca el río Y el río busca la mar".

Los ríos hacen caminos para llegar al océano, así podemos definir a estos dos guitarristas que llevan una vida entera buscando y haciendo camino, tratando de desembocar en el océano del conocimiento de la sonata flamenca y así sumar en legado, aunque sólo sea un detalle, en la generaciones que están por venir.

Jerónimo Maya y Rycardo Moreno, Rycardo Moreno y Jerónimo Maya, han decidido juntarse para complementarse, unirse y contarnos su sentir a través de este espectáculo y de sus doce cuerdas.

Dos de los guitarristas con más tradición y vanguardia en su forma de tocar. Dos tocares para los que prima la transmisión. Alma y corazón para crear este espectáculo y continuar así con su infinita búsqueda.

Las Guitarras de los Ríos

JERÓNIMO MAYA & RYCARDO MORENO
+ artistas invitados

15-OCTUBRE-2021
20.30h
TEATRO REAL CARLOS III ARANJUEZ
MADRID

Teatro Real Carlos III
de Aranjuez

Canal oficial de venta: gruposmedia.com

ENTRADAS Smedia

ENTRADAS ARANJUEZ

TICKETMASTER

ENTRADAS.COM

cultura. teatro real carlos III

Hoy puede ser mi gran noche

Domingo 17 de octubre de 2021
19:00 horas
Localidades desde 4,20

Hoy puede ser mi gran noche, un relato emocionante y desgarrador donde Teatro En Vilo vuelve a desplegar toda la elocuencia de su poética teatral, la irreverencia, la ternura y el humor. Esta es una obra divertida, valiente y profunda, una celebración de lo que ya no está, lo que pudo ser y no fue, un canto a los perdedores, a los que nunca dejan de esperar su momento.

SINOPSIS:

Hoy puede ser mi gran noche es una fiesta teatral, un pieza cómica y musical, un ejercicio de autoficción que cuenta la fascinante historia de un cantante de orquesta en la Galicia de los 90 y su hijas, cuya máxima aspiración

es ser como su padre.

En este espectáculo una actriz y su hermana músico en escena se despliegan en múltiples voces para hacer un emocionante viaje al pasado, a un mundo cargado de exotismo con el fin de entender esa extraña amalgama que

resulta de lo que un día quisimos ser y lo que somos. Esta es una obra divertida, valiente y profunda, una celebración de lo que ya no está, lo que pudo ser y no fue, un canto a los perdedores, a los que nunca dejan de esperar su momento.

Una historia emocionante, un relato desgarrador donde Teatro En Vilo vuelve a desplegar toda la elocuencia de su poética teatral, la irreverencia, la ternura y el humor para acercarnos a la batalla de una mujer que se pelea entre lo extraordinario y lo ordinario, la hazaña y la derrota, el deber ser y la felicidad verdadera.



Textos e imágenes: <https://teatroaranjuez.es>